

## Polsek Cikedung Melaksanakan Pengamanan Pawai Obor Dalam Rangka Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 16:58



*Polsek Cikedung Melaksanakan Pengamanan Pawai Obor Dalam Rangka Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah*

Indramayu,- Polsek Cikedung melaksanakan tugas pengamanan dalam acara Pawai Obor yang diselenggarakan dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah. Selasa (18/07/2023) malam.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan perlindungan dan menjaga ketertiban selama acara berlangsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menjelaskan bahwa Pawai Obor merupakan tradisi yang dilakukan oleh masyarakat Cikedung dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam. Masyarakat

turut berpartisipasi dalam pawai yang diisi dengan obor-obor yang dinyalakan dengan semangat kegembiraan.

Personil Polsek Cikedung, yang dipimpin oleh Kapolsek Cikedung, IPTU Junata, turut hadir dalam acara tersebut. Mereka ditugaskan untuk menjaga keamanan dengan mengawasi arus peserta pawai, mengatur lalu lintas, serta mencegah terjadinya kerumunan yang berpotensi membahayakan.

Selain itu, petugas polisi juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan tidak melakukan tindakan yang melanggar hukum selama acara berlangsung. Hal ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keselamatan seluruh peserta serta masyarakat sekitar.

Kapolsek Cikedung IPTU Junata menambahkan bahwa tugas pengamanan dalam acara Pawai Obor merupakan bagian dari peran kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat.

Dengan adanya pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Cikedung dalam acara Pawai Obor, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

“Polsek Cikedung akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dengan tindakan preventif dan responsif yang dilakukan secara profesional.” Ujar IPTU Junata, Rabu (19/07/2023).